

Le temps des premières pour le club cyclotouriste

Le Club cyclotouriste de Castres a été créé le 27 janvier 1988, sous la forme d'une association loi 1901. Il est affilié à la Fédération française de cyclotourisme (FFvélo), forte de près de 120 000 adhérents. Si l'année 2020 a été une année exceptionnelle pour tous les Français, elle l'a été également pour le club. En raison de l'épidémie de Covid-19 bien sûr, mais pas seulement.

L'année a démarré sur les chapeaux de roues : 10 visages nouveaux dans le club ; une participation accrue aux deux « points café », sorties à vélo marquant le début de la saison, à Saint-Lieux-lès-Lavaur et à Veilhes.

Et puis mi-mars tout s'est arrêté : les Français sont confinés à domicile ; les vélos sont confinés au garage : plus de vélo, plus de réunion, plus rien.

Au fil des mois, toutes les manifestations (nationales, régionales, locales) ont été annulées et reportées à l'année prochaine. Entre fin juin et octobre, le club a organisé quelques sorties « entre nous » qui nous ont permis de garder la forme.

Fin octobre : rebelote, reconfinés ! Est venu alors le temps de préparer l'assemblée générale de l'association, prévue tout début décembre. Et c'est là que réside l'autre caractère exceptionnel pour le club, le temps « des

premières ». D'abord, ne pouvant être accueillis à la Maison des associations de Castres, les membres du club ont été appelés à voter par correspondance : une première, ce n'était jamais arrivé en 32 ans ! Toutefois, les licenciés ont joué le jeu en étant très nombreux à voter.

Ensuite, l'AG précédente (novembre 2019) avait émis le souhait de voir les statuts du club mis à jour. Quelques licenciés se sont attelés à ce travail en début d'année et les textes ont été peaufinés au cours du premier confinement. Ces textes ont été modifiés pour la première fois cette année et adoptés par l'assemblée. Les précédents da-

01-132-21

132

taient de... janvier 1988 !

Enfin, trois membres du comité directeur (dont le président Antoine Garcia) ont souhaité passer la main en raison de leurs années de bons et loyaux services. Il est réconfortant de voir que la transition s'est déroulée naturellement. Le club se félicite ainsi de voir trois licenciés récents rejoindre le comité. Et pour la première fois le club a désormais une présidente, Brigitte Chabbert. « À défaut d'avoir pédalé normalement, le club aura mis à profit cette année 2020 pour clarifier son organisation et son fonctionnement et renouveler (rajeunir) son comité directeur. C'est bien, mais



il est grand temps de sortir de ces aspects administratifs (nécessaires mais un peu lourds) et de ces périodes de confinement. Tous les licenciés ont hâte de se

retrouver lors des réunions et surtout de pédaler en toute liberté sur nos belles routes de campagne ! » espère le secrétaire Raymond Serres.

135

01-135-50